

Relativos a : Fauna
 Museo de Historia Natural
 Estudios Biológicos
 Cursos
 Escuela.

0449

a) Fauna:

La existencia y supervivencia de la fauna está supeditada a la conservación, control y mejoramiento del biotopo o medio ecológico natural, que ha determinado la adaptación de las especies vivas existentes hoy, a ese medio, el cual al ser destruido, o alterado notablemente por las acciones del hombre y sus necesidades, lleva consigo la disminución, emigración, y en no pocos casos, la exterminación de especies vivas de todo género.

Es pues imperioso conservar extensiones de terreno de diferente ecología y lo suficientemente extensas, para asegurar la supervivencia de la fauna.

b) Museo de Historia Natural:

El Museo de Historia Natural es importantísimo e indispensable, pues to que el inventario o sea la recolección de muestras de minerales, plantas y animales, debe conservarse, estudiarse, clasificarse, mostrarse y en señarse, para determinar las especies más útiles, los que están en mayor peligro de extermio, las ornamentales, las de valor cinegético o de pesca comercial y deportiva, etc., y aconsejar a las autoridades sobre la mejor manera de conservarlas, aumentarlas y explotarias. Los maestros, estudiantes y turistas sería altamente beneficiados de la posibilidad de visitar frecuentemente al Museo de Historia Natural.

c) Estaciones Biológicas:

Estas deben establecerse en los Parques Nacionales, Departamentales o Municipales y en las Reservas de Regiones Virgenes. Las Estaciones Biológicas deben estar dirigidas y administradas por personal científico del Museo, especializado en Mineralogía o Geología, Botánica, Zoología y Etnología.

Allí se efectuarán estudios sobre el medio Natural, para interpretar cómo la Naturaleza opera en cada región, cómo se mantiene el equilibrio biológico y cómo debe actuarse para conservarlo, qué debe evitarse y qué puede incrementarse y explotarse.

d) Cursos:

Los cursos para guardas de Bosques, Caza, Pesca y Recursos Naturales, en general, deben efectuarse por personal especializado del Museo y en los

fin

labor^{por los} salas de exhibición o de conferencias de que debe disponer el Museo, utilizando ayudas visuales como ejemplares, diapositivas, películas, etc.-

Esto mismo debe hacerse para la policía forestal, los maestros de escuelas rurales, urbanas de primera y segunda enseñanza ya que son en general muy escasos los conocimientos del personal docente en materia de Geología, Botánica, y Zoología, interpretación, estudio, conservación y amor por las Riquezas Naturales.

e) Escuela:

Puede ésta estar comprendida en el punto anterior, o establecerse escuelas regionales sobre recursos Naturales.

II SECCION VIGILANCIA Y CONTROL
(Secretaría de Agricultura)

Relativos a : Caza
 Vedas
 Repoblación
 Reservas
 Clubes

La caza es uno de los más sanos y atractivos deportes, debe fomentarse - la práctica de la Caza ordenada y controlada. Una vez que los Clubes se den cuenta del aumento y mejoramiento de las especies de Caza por medio de la utilización correcta y equilibrada, de las épocas y los lugares de caza, serán los primeros en contribuir económica y materialmente a su conservación, protección y repoblación.

De ^{be} procederse sin vacilación a establecer vedas temporales y permanentes - para asegurar la supervivencia de la fauna cinegética, su conservación y aumento.

Deben igualmente establecerse límites de piezas por cazador y por temporada.

Siempre que sea posible por su fácil identificación y para las especies - polígamas debe prohibirse la matanza de las hembras.

El establecimiento de Parques, Reservas y Santuarios es la mejor manera de iniciar la conservación de la fauna autóctona y de las especies migratorias, mientras se hacen estudios para establecer y hacer cumplir las respectivas reglamentaciones.

Los Parques y Reservas de Regiones Virgenes debe ser lo más extensas posible. Los Santuarios pueden ser muy restringidos: una Laguna, una Ciénaga, un Bosque, un Río, un Páramo, etc.

Es deber moral de nuestra generación salvar de la total destrucción lo poco que la ignorancia o despreocupación de las generaciones presentes a dejado.

Con los modernos métodos de talas de búsques y modificación del aspecto superficial del suelo será más rápida aún la desaparición de ininidad de formas vivas. No son las escopetas, ni los anzuelos los que destruyen rápidamente la fauna. Es el hacha descontrolada, los venenos, el comercio de especies silvestres, y la falta de conocimientos y control por parte de las autoridades y entidades obligadas a conservar las Riquezas Naturales lo que está acabando con ellas.